



Interpone Fabiola Rafael juicio de amparo contra reforma que transfiere la Guardia Nacional a la Sedena; no se consultó a indígenas

La diputada Fabiola Rafael Dircio (PRD) interpuso un juicio de amparo indirecto contra la expedición, aprobación y publicación del decreto que reforma, adiciona y deroga diversas disposiciones de la Ley Orgánica de la Administración Pública Federal; de la Ley de la Guardia Nacional; de la Ley Orgánica del Ejército y Fuerza Aérea Mexicanos, y de la Ley de Asensos y Recompensas del Ejército y Fuerza Aérea Mexicanos, en Materia de Guardia Nacional y Seguridad Pública.

<https://efekto10.com/interpone-fabiola-rafael-juicio-de-amparo-contra-reforma-que-transfiere-la-guardia-nacional-a-la-sedena-no-se-consulto-a-indigenas/>